

「協力 全力 応援力 心を一つにがんばろう」



10月31日（日）、運動会を行うことができました。明け方から降り続いた雨が止むだろうということで、実施を決めた運動会でしたが、途中で2回ほど雨宿りのための中断があり、保護者の皆様にはご迷惑をおかけしてしまいました。申し訳ありませんでした。けれども、子どもたちのがんばりと保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、何とか全ての種目を終えることができました。ありがとうございました。

## 開会式



## リレー



## 親子競技



6年生親子恒例の「ザ対決!」。今年度勝ったのは、6年生でした。6年生にとっては小学校最後の運動会。お家の方とのリレー対決は、思い出として残っていくのではないのでしょうか。

## 玉入れ

今年度取り入れた玉入れ。入れるのは難しいです。



## ダンス



## アサギマダラの卵！



10月27日(水)、アサギマダラが卵を生む「キジョラン」の葉の裏に、白い卵があるのを3年生が見付けました。お世話になっている方に見ていただくと、アサギマダラの卵だということでした。これからアサギマダラが無事に育っていくのを3年生は願っています。全校生のみなさん、近づかないようにしてくださいね。



## ご協力 ありがとうございました



10月29日(金)、児童会役員が集まった赤い羽根共同募金を社会福祉協議会の方にお渡ししました。ご協力、ありがとうございました。